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１２月上旬に、保護者の皆様にご協力をいただいた学校評価「学校への感想・意

見」について回答します。回答を希望している保護者の皆様や学校全体で共有して

おいた方がよい内容についてご紹介します。

「感想・意見①」

登校時の車のマナーですが、校門前に横付けしている保護者が非常に多く学校

内に入れない車があると数台の渋滞ができ、止まってしまうというのが非常に多

く見受けられます。 脇の数台入れる駐車場が空いていても入らず横付けをしてい

る保護者も見受けられます。 校門前に横付けして他の車の妨げをしないよう今一

度、全保護者に通達していただけると助かります。よろしくお願い致します。

〈回答①〉

ご指摘の通り、北門の道路に送り迎えの保護者車両が多数駐車していて、近隣

の住民の方々や北門を利用する児童の保護者から交通事故が心配であるとの相談

を受けています。北門道路、南側道路、店舗（ほっともっと、セブンイレブン、

ウエルシア等）には駐車しないようにお願いするむねの通知を早急に全保護者に

発出します。また、定期的に教職員が街頭に立ち、車の移動をお願いすることも

あるかと思いますが、ご協力をお願いします。

「感想・意見②」

いつもお世話になっております。体操着の半袖シャツのリニューアルの相談で

す。 近年、猛暑や熱中症が騒がれています。軽量速乾、透け防止の体操着に切り

替えることをご検討願います。 もちろん価格や販売店の在庫状況、移行期間など

問題はありますが、現在使用のあの厚ぼったく、袖、裾にリブの付いた体操着の

半袖シャツはもはや時代遅れであり、子どもたちの体力を消耗します。 子どもた

ちが気持ちよく快適に過ごせる体操着の導入をお願い致します。（原文引用）

〈回答②〉

南小の体育着を扱うお店に確認したところ、現在、２種類の半袖シャツを販売

しているそうです。１つは、綿素材を多く含み、皮膚への刺激を考慮した比較的

安価なシャツともう一つは、ポリエステル素材を多く含んだ薄手の速乾タイプの

シャツだそうです。ポリエステル素材のシャツは、石油価格の高騰により、値上

がりの可能性があるそうです。また、半袖シャツを新しい製品に変えるためには、

現在の在庫の処分や、製造業者とのデザイン交渉などを含め１年間ほど期間がか

かるそうです。今後、半袖シャツの素材やデザインについては、検討していく予

定です。


